

Projekt Schulkinder am 21.02.2024

Heute stand unser Projekt unter dem Motto „Dino-Kacke“. Ja ihr habt richtig gehört. Heute ging es um die Hinterlassenschaften von Dinosauriern.

Als Einführung haben wir uns einen Wissensfilm über die Ausgrabungsstätten von Dinosauriern angesehen. Dabei haben wir viele wichtige Hinweise und Informationen erhalten.

Wusstet ihr, dass ein ausgewachsener, großer Dinosaurier zwischen 1,5 und 8 Tonnen Kot produziert hat. Das ist ganz schön viel.

Im Vergleich: Ein Pferd produziert ca. 50Kg täglich, ein Elefant ca. 100 Kg.

Nach dem Wissensfilm gab es zur Auflockerung noch einen 2 Minuten Clip der „Alienmonkeys“.

Nun wurde es kreativ. Mit Klopapier, Teefilter, Wasser und Filzstiften haben wir Dinosaurierkot nachgebaut. Das war ein großer Spaß.

Nächste Woche bringen wir einen Vulkan zum Ausbrechen. 😊

